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Почему нас так волнует «любовь с первого взгляда»?
  

Так уж устроен человек, что мы привыкли говорить, рассказывать, делиться новостями,
обсуждать какие-то необычные события, случившиеся с нами или даже с теми, кто нам
не знаком. За свою жизнь мы можем прослушать сотни людских историй о жестокости,
коварстве, смелости, самопожертвовании, радости, смерти...

  

Почему же в ответ на историю, начинающуюся с фразы: «Они полюбили друг друга с
первого взгляда», мы всегда умиленно вздыхаем, улыбаемся, задумчиво смотря вдаль?
Во многих фильмах можно увидеть кадры, когда ОН и ОНА встречаются глазами, и весь
мир перестает крутиться в этот момент. Это трогательно и довольно симпатично.
Почему?

  

Начнем с того, что главное слово в словосочетании «любовь с первого взгляда» - слово
«любовь», то есть нечто таинственное, необыкновенно прекрасное и замечательное. Что
такое любовь, толком не может объяснить никто, хотя эта тема тревожит умы людей
уже не одно поколение. Кто-то верит в нее, кто-то не очень, но исключительно всем
хотелось бы испытать чувство, подобное тому, что гордо называется любовью.

  

Любовь воспевают в стихах, о ней пишут романы, снимают фильмы, даже посвящают
свои жизни... Во имя любви совершаются подвиги, в борьбе за нее используются все
доступные средства. Наверное, любовь - это одна из немногих вещей, ради которых
совершать глупости - это благородно. А если произнести фразу «любовь с первого
взгляда», то эффект от сказанного усиливается в несколько раз. Почему?
Действительно, почему происходит так?! Как возникает любовь с первого взгляда?
Внезапно, ни с того ни с сего, как снег на голову.

  

Человеку вообще ведь очень важно, чтобы его любили. Мы не можем без любви и
поддержки. И тут эта любовь приходит неожиданно, да еще и независимо от того,
насколько ты плох или хорош. Приходит, словно чудо. Это выглядит очень
привлекательно для человека по той причине, что нас с детства, из поколения в
поколения, учат, что счастье нужно заслужить. Многие сказки построены на том, что
нужно быть хорошим, трудолюбивым, положительным, и тогда все сложится удачно и
благоприятно. И в связи с этим,  если нам что-то не удается в жизни, мы иногда думаем,
что это происходит от того, что мы недостаточно старались, что мы не слишком хороши
для того, чтобы получить это, что мы не заслужили этого. Поэтому мы и объясняем то,
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что кто-то имеет больше чем мы, приложив меньшее количество усилий, простым
везением. «Я неудачник, мне не везет», - вот вывод, который обычно следует из этих
рассуждений. И вполне логично, что ни к чему хорошему это привести не может.

  

Мы забываем, что КАЖДЫЙ человек рождается не для того, чтобы страдать, а для того,
чтобы быть счастливым. Мы ждем появления чуда, а ведь чудо с нами уже случилось,
это чудо - наша жизнь. Каждый из нас заслуживает любви. И ведь совершенно неважно,
вспыхнет она моментально, зажигая все вокруг или появится и будет развиваться
постепенно, обогревая своим теплом. Независимо от того, по какой дороге к вам пришла
любовь, это чувство остается самым красивым и трепетным.

  

Надо только помнить, что все мы рождены для счастья, для удачи и для любви. Не
бойтесь отдавать, открыто выражать восхищение и не прячьте улыбку. Как поется в
одной детской  песенке: «Поделись улыбкою своей, и она к тебе не раз еще вернется».
Любите и будьте любимыми!

  

Автор - Александра Надточий
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